## MOTORSPORT

MSC Marchfeld. Sonne und Wind sind treuer Begleiter der Motorsportveranstaltungen im Marchfeld, auch heuer beim zweiten Autoslalom des MSC Marchfeld auf dem Rübenplatz Lassee.

Um 9 Uhr eröffneten die beiden Rennleiter, Michael Ankowitsch (MSC) und Gerhard Windholz (ASV Bruck), diese spektakuläre Veranstaltung: 63 Teilnehmer mit insgesamt 139 Nennungen in den verschiedenen Wertungsklassen ließen den Asphalt glühen. Wer sich mit seinem Auto schneller durch die Stangen "schlängelte", so die Aufgabenstellung für die "Racer". Regen und Sturm brachten zwar gegen Mittag eine kurzfristige Unterbrechung, der Stimmung tat dies keinen Abbruch. Für Ankowitsch ein gelungenes Event, dass aber ohne die vielen Helfer gar nicht möglich gewesen wäre: "Deshalb mein Dank an den ASV Bruck für



Links: Der Autoslalom des MSC Marchfeld mit Hans Grill (re.) als voller Erfolg

die Erübrigung der Zeit, an die FF Lassee für die Sicherheit und an mein Team für die Verpflegung und liebevolle Betreuung."